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☆商品についてのお問合せはこちらに☆ 

てるてるコーナー 

(フリーダイヤル 0120-14-0586 
月～金 9:30～16:30<祝日休>) 

エビは安心なグリーンコープのものしか

食べていませんでした。たまたま天ぷら

をする時、スーパーでエビが目に入りま

した。外国産でしたし、不安でしたが、

買いましたが…グリーンコープのものの

おいしさ、安心を再認識しました。 

 

グリーンコープで取り扱っているエコシュリンプは

インドネシアで投薬や人工飼料にたよらない粗放養

殖で育てられたエビです。 養殖池で自然発生するプ

ランクトンなどを食べてのびのびと育っています。産

地一回凍結で、氷の膜(グレーズ)で冷凍による乾燥や

酸化を防いでいます。 

おいしくて自然環境にやさしいエコシュリンプ！ 

利用し続けて現地の生産者のみなさんの生活も 

支えていきたいですね。 

「こんな商品がほしいなぁ･･･」 

「この商品はイマイチだった･･･」 

「これだったら取り扱ってほしくないな」といったご意見をいただ

くことがあります。 

「(商品の)袋にお気づきの点が…と書いてあったので書いてみまし

た」というおたよりもいただきました。 

みらんとの紙面には掲載していなくても、理事会で検討し、各所に

届けて対応してもらっていますので、ご理解をお願いします。 

これからもみなさんのいろいろな思いをお届けください。 

どうぞよろしくお願いいたします。   

エコシュリンプ
の産地の様子を
動画で見ること
が出来ます！ 
エコシュリンプ
に携わる人たち
の暮らしや思い
などが配信され
ています。 

２０２３年８月７日号（１０８号） 

組合員総数…8,880名 

(前年比 101.5％・5 月 20 日現在) 

グリーンコープでんき契約件数 

…103 件(前月+0 件) 

 

┓FP 円縁学習会 
(ちょっと知りたい相続と相続税) 
  9/21(木)オンライン 
┓れんこん学習会 
  11/16(木)出雲市<会場未定> 
 
☆後日チラシをお届けします☆ 発行：グリーンコープ生活協同組合理事会 出雲市斐川町荘原 2230-1  

TEL０853-73-8010 FAX：0853-73-8013 



Ｑ 議案書 P37の主要５課題(一)について 

(1)「100 人に 1 人の活動組合員を生み出し、より

小さな地域ごとに組合員が運営に関わりま

す。」というのがどんな事なのかな、と思いま

した。 

(2)安来地区委員会は廃止されるんですか？今年

度は理事さんもおられなくなるんですか？P43

の「残り少ない活動」で驚きましたが。 

 

 

 

 

Ｑ 監事の報告にもありましたが、理事の人数が

減るということについては何か理由があるので

しょうか。単になる人がいないからですか。 

Ａ 安来の地区で活動していただける方が、悲し

いですがおられなくなったということです。他

の地区と一緒になるということはありません。 

 

 
 

Ｑ 議案書 P41の下の方に「センター別予算」で

人数が載っているのですが、次のページに新規

加入目標が書いてあってわかりにくいので説

明をいただきたいです。 

 

 

 

Ｑ 議案書 P42の目標数値の中の手数料はどうし

てこのように大きな金額になるのでしょうか。

最近は手数料などが安くなっているように感

じているので金額を見て疑問に思いました。 

 

 

 

  

 

第７2 回通常総代会でいただいたご質問・ご意見を一部紹介します。 

 
                 

Ａ 本当におっしゃる通りです。以前から同じよ

うなご意見をいただいていますので、引き続き、

その様にできる方法を模索していきます。 

 

 

 

Ａ 理事の担い手がなかなか育ってきていないとい

う理由があります。そのような現状を踏まえなが

ら、理事会として、グリーンコープとしてよりよ

い活動ができるように、今後の課題でもあります

が、自分たちができることをできる限りやってい

きたいと思っています。 

 

 

 

 

 

Ｑ 安来地区委員会が休会になるということです

が、どこかの地区と一緒になるのでしょうか。 

 

 

   

 

Ａ まず「100 人に 1 人の活動組合員…」について

ですが、組合員活動をする組合員が増えて、自分た

ちの暮らしている地域で楽しく暮らせるように、そ

れぞれの地域で検討しグリーンコープの活動が活

発にできることを言っています。その目安として数

字で表していますが、もっと具体的に言えば 80人

の組合員さんが組合員活動に参加するようになる

ことを目指すということです。安来地区委員会につ

いては、とても残念ですがいったん休止となりまし

た。理事を選出することもできませんでした。これ

まで、ひとつの市にひとつの地区委員会を設置して

いこうと活動していましたが、この考えは変わって

いません。また安来の地に地区委員会が立ち上がる

よう取り組んでいきます。 

 

 

 

 

 

 

Ｑ ほとんどの食品を利用させていただき、あり

がとうございます。豚、牛、鶏、卵、牛乳…お

いしくいただいております。いつも思うことで

す。これから暑くなりますと、葉物野菜など浜

田産直の物を扱ってほしいです。組織上の問題

で簡単にできないのでしょうね…。 

 

 

 

（今回は第１号議案・第３号議案に関するものを掲載しています。） 

Ａ わかりづらい書き方で申し訳ありません。今後

気をつけていきたいと思います。P41 からの

「（一）センター別予算」としている表の 2023

年度の目標数値について「(二)組合員拡大予算」

で説明しています。 

 

 

第１号議案について 

第３号議案について 

◎次回は第 3号議案についての質問(続き)とその他のご質問などについてお届けします。 

Ａ 個配の手数料として税込みで880円をいただ

いています。以前は班ごとに配達して班のみなさ

んが取りに来てもらって分けてもらうことが多

かったのですが、今は個配での利用が多くなって

いるので手数料が増えてきているということも

ご理解いただけたらと思います。 

 

 

 

 

  

Ｑ 議案書 P1の「キープ＆ショップの状況」と

ありますが、キープとショップの違いがよくわ

かりません。 

 

 

   

 

Ａ 「キープ＆ショップ」は、商品カタログで注文

した商品を配達ではなく受け取りにきていただ

く「荷受け(預かり)場所」と組合員がグリーンコ

ープの一部の商品をその場で購入できる「お店」

の機能を兼ね備えた地域のステーションです。 

 

 

 

 

 


